

EL MUNDO

fuera de serie

Nº 89
30 JUN
2019



UN ZAPATERO LLAMADO SARKOZY

LOUIS, EL HIJO "PENSADOR"
DEL EXPRESIDENTE FRANCÉS,
Y SUS EXITOSOS DISEÑOS
FABRICADOS EN ESPAÑA

EL JOVEN
FRANCÉS, 22
AÑOS, CON
SU PEARL
THAGAA.



EL SIBARITA MIGUEL CANCIO

Su nuevo proyecto, Quinta da Comporta, destila lujo y sostenibilidad en el destino más deseado de Portugal. El prestigioso arquitecto desconecta con series como "La casa de papel" y practicando boxeo. Viste informal, adora comer pescado y no se despegaba del iPad. Se aficionó a moverse en bici durante su estancia en París y siempre hay una manzana en su nevera. Por ORES LARIO Fotografía de ÁLVARO FELGUEROSO



COMO EN CASA
Cancio (Lisboa,
Portugal, 15 de
mayo de 1965)
en el Hotel
Unico (Madrid).

Robert de Niro y Al Pacino. También me gustan mucho las series, un formato en el que se están haciendo grandes producciones. Ahora estoy fascinado con *La casa de papel*, me encanta.

El mejor consejo que me han dado es: "Sé tú mismo".

Mi restaurante predilecto es Sea Me [peixariamoderna.com], en Lisboa. En este establecimiento están especializados en pescado. De una pieza sacan *sushi*, *sashimi* y el resto lo sirven cocinado, con lo cual aprovechas todo.

Me inspira París, la ciudad en la que viví de 1992 a 2015.

Un verano para recordar es el que pasé en Italia, alojado en el Hotel Il Pellicano [hotelpellicano.com] con mi mujer. El emplazamiento del establecimiento es maravilloso. Un lugar con mucha paz, donde todo está en armonía, nada desentonada y representa el lujo de la sencillez.

El viaje que me ha dejado huella fue mi primera vez en Nueva York. Tenía 18 años: descubrir la ciudad y recorrer sus calles y tiendas me fascinó.

Mi secreto para estar en forma es jugar al tenis una vez por semana, boxear [a la izquierda, guantes de la firma Revgear; mgsumanpe.es] y correr.

El buen gusto para mí consiste en equilibrio y armonía.

En mi nevera nunca faltan manzanas Pink Lady, me gustan frías.

La música que escucho es de artistas como Vanessa Mata, Adriana Calcanhotto o el trío brasileño Tribalistas.

Soy amante de los animales pero como vivo en una casa de ciudad, sin jardín, no tengo. Si pudiera, me gustaría un gran danés. 4



En mi maleta nunca faltan los jabones de Oryza Spa [oryzaspaspa.com].

Mi hotel favorito, sin contar Quinta da Comporta, es Las Ventanas al Paraíso [nonooahotel.com/aventuramas] en San José del Cabo, México. Es un establecimiento muy sencillo y lujoso, en el que resalta el color blanco y las grandes habitaciones.

Los relojes me gustan sencillos. Con mi primer sueldo me compré un Hublot [a la izquierda, hublot.com].



Mi vehículo preferido son las bicicletas. Me encantan las eléctricas, aunque, en general, me gustan todas. Cuando vivía en París me movía por la

ciudad en una de la marca Moustache [moustachebikes.com].

Mi estilo se basa en la sencillez. Suelo llevar jeans *stretch* de Levi's [levi.com], *smoother* de Prada [a la derecha, prada.com], Nike [nike.com] o Puma [puma.com] y camisas clásicas y funcionales hechas a medida por la marca parisina Society Room [society-room.com].



En decoración soy muy camaleónico. Me adapto al proyecto, a los gustos y necesidades del cliente, por lo que puedo cambiar y ser clásico, sobrio...

Aliado de belleza para mi cuidado personal no tengo. Simplemente me lavo la cara y me afeito cada cinco o seis días.

Mi espacio de trabajo está en Lisboa, en un edificio muy clásico de estilo francés y techos altos. Está decorado con mobiliario sobrio en el que predominan la madera y la sencillez. Eso sí, no soy ordenado y suelo llenar la mesa de papeles y proyectos.

El último regalo que he recibido es una botella personalizada de Veuve Clicquot [veuveclicquot.com].

En mi mesilla de noche no falta el iPad [apple.com], que utilizo para tomar notas y trabajar. Además, siempre tengo un cuaderno grande en el que hago bocetos, dibujos y anoto ideas.

Mi película de cabecera es *Hait*, de Michael Mann, interpretada por

Más información en la web
quintadacomporta.com